



Las obras de rehabilitación de la plaza de la calle Estudiantes ya han comenzado. La actuación supone una inversión de alrededor de 20.000 euros que permitirá su reconversión en un parque infantil para dar un nuevo servicio a todos los vecinos y vecinas de esta zona.

Los trabajos han comenzado con la limpieza exhaustiva de la plaza, así como la adecuación de su perímetro y accesos, en los que se pretende eliminar barreras arquitectónicas. Con ello, se revertirá el mal estado que actualmente tiene este lugar, cambiando drásticamente su imagen y favoreciendo su uso por los vecinos de esta zona.

De esta manera, la plaza se despide del solar en tierra y ya se están ejecutando los trabajos de pavimentación con hormigón impreso. Una vez se termine de acondicionar el espacio, se procederá a la instalación de zonas de caucho con la finalidad de colocar una serie de elementos de juego infantiles. La intervención finalizará con el embellecimiento de la zona.

La revitalización de esta plaza se encuentra dentro de los Planes Provinciales, financiados en un 75 por ciento por el Ayuntamiento de Adra y en un 25 por ciento por la Diputación de Almería. Este plan cuenta con una inversión global cercana a 900.000 euros y recoge actuaciones en más de una decena de puntos del término municipal.

Adra, 27 de marzo de 2019